

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL

Skripsi, 22 Agustus 2024

MOHAMMAD RYAN AMARULLAH

NPM 2019110145

“PEMBERDAYAAN KADER PKK DALAM PENCEGAHAN STUNTING DI
KELURAHAN GEDONG, JAKARTA TIMUR”

xiv + 117 Halaman + 7 Tabel + 3 Gambar + 8 Lampiran

ABSTRAK

pelaksanaan program merupakan serangkaian kegiatan yang dilakukan oleh individu maupun kelompok berbentuk pelaksanaan kegiatan yang didukung kebijaksanaan, prosedur, dan sumber daya dimaksudkan membawa suatu hasil untuk mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan tentang Pelaksanaan program stunting Melalui Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Dalam Pencegahan Stunting dan menjelaskan hambatan dari Pelaksanaan program Melalui Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Dalam Pencegahan Stunting di Kelurahan Gedong. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif, pengumpulan data dengan cara Wawancara, observasi dan dokumentasi dan penentuan informan menggunakan non-probability. Pihak yang dijadikan subjek penelitian adalah pengurus dan anggota Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) di kelurahan Gedong dan yang dijadikan objek penelitian adalah pelaksanaan program stunting bagi balita dan ibu. Hasil dari penelitian ini adalah dibuktikan dengan adanya anak penderita stunting menjadi lebih baik setelah dilaksanakan program dari pemerintah, seperti asupan makanan dengan gizi seimbang pemantauan tinggi badan dan berat badan pada balita tersebut setiap bulannya. Kader PKK Kelurahan gedong dalam melakukan pelaksanaan program untuk meningkatkan kesejahteraan sosial perlu dilakukan karena dari tahapan pelaksanaan program stunting memberikan dampak yang positif bagi penerima manfaat pencegahan stunting. Selain itu, ada beberapa hambatan yang ada di dalam pelaksanaan program yang sudah dilakukan oleh Kader PKK Kelurahan Gedong yaitu sulitnya mengedukasi orang tua untuk menumbuhkan rasa peduli terhadap anaknya dan pengetahuan yang cukup mengenai gizi tentang anak.

Daftar Pustaka : Referensi (2018 – 2023)

Kata kunci : Pelaksanaan Program, Pencegahan *Stunting*, PKK